
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年５月３１日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 山田けんたろう

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

ジブリパークシティについて

令和４年３月３０日に、第３回ジブリパーク構想地域連

携協議会が開かれ、本協議会や各構成市の検討状況と取り

組み実績について協議が行われた。

⑴ ジブリパーク構想地域連携協議会や本協議会を構成す

る本市ならびに他市について、これまでの検討状況と取

り組み実績はどのようか。

⑵ 今回の協議会での長久手市長の発言はどのようなもの

であったか。

⑶ ジブリパーク開園に際し、三ケ峯、前熊一ノ井地域、

ジブリパーク周辺にお住まいの市民の安全な日常生活を

守ること、日常生活に必要な道路交通環境や移動手段を

確保することについて、市の考え方と今後の具体的な取

り組みはあるか。

２

「みんなで未来へつなぐ 緑はまちの宝物」について

⑴ 市は、第６次長久手市総合計画において、基本目標に

「みんなで未来へつなぐ 緑はまちの宝物」を定め、政

策１「万博理念を継承した自然との共生」のなかで、ま

ちの緑の創出を推進している。

ア まちの緑を創出するための現在の取り組みと課題は

どのようか。



イ 公園や街路樹、保育園、小中学校等の公共施設内の

緑化について、樹種の選定や植樹方式について市の方

針を伺う。

ウ 緑が多く住み良い住環境は、本市のシティプロモー

ションのひとつと言える。これからも、まちの緑を創

出、維持していくため、まちの宝物である緑を市民と

行政のみんなで未来へつなぐ、長久手版グリーンバン

ク制度に取り組まないか。

⑵ 杁ケ池のヒシについて、現状と課題、今後の取り組み

はどのようか。

⑶ 香流川緑地の延伸と連続性のある遊歩道の整備に関し

て現状と今後の取り組みはどのようか。

３

先進技術の導入について

ＩＣＴを活用した路面性状調査やドローンの利活用等の

先進的な技術を行政事務に導入することについて、その機

能や用途等の可能性を含め市の考えを伺う。

４

歴史の次世代への継承について

市は、令和４年４月７日に、市内の色金山の国指定史跡

「床机石」に落書きがあったと発表をした。

⑴ 当時、他の国指定史跡をはじめとする市内の史跡には

被害はなかったか。またその後の対応はどのようか。

⑵ ジブリパークの開園を機に国内外から多くの観光客が

本市へ訪れることが予想される。また本市も市内の史跡

を含めた観光を発信している。市として、国指定史跡を

はじめとする市内の貴重な史跡を守る対策は考えている

か。


